

柳津小学校だより

鳴神山



2020, 5, 8 No. 7

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



臨時休業の継続にご理解ください！

福島県知事及び福島県教育委員会教育長からの要請、町教育委員会の指示を受け、臨時休業期間を延長することとなりました。保護者の皆様には、ご心配をおかけしております。本校では、町教育委員会の指導のもと、臨時休業期間の中で登校日を設定し、子どもたちの学習指導にあたることとしました。詳しくは本日配付いたしました「臨時休業延長と登校日のお知らせについて」をご覧ください。

しかし登校日があるといいますが、ご家庭で過ごす期間が長く続きます。学校では、この前例のない臨時休業期間が、子どもたちにとって少しでも実りがある期間になるように、全教職員が知恵を絞って、一致団結して取り組んでいるところです。

まずは学習面です。3年生以上にはICT機器を引き続き貸し出し、「オンライン授業」や「課題の配付、提出」などを行ってまいります。1, 2年生はテレビ番組の視聴や、作品作りなどの学習も取り入れながら、学習に取り組ませていきます。図書室の本の貸し出しも継続して行いますので、家読にも引き続き取り組ませてください。

次に生活面です。引き続き家庭での健康状態に留意され、「う・た・し・て・マス・か」(うがい・たい温・しょう毒・て洗い・マスク・かん気)のご家庭でできる部分の継続をよろしくお願いいたします。

体力面におきましては、3密(「密閉」「密集」「密接」)を避けながら、自宅周辺でできる運動にも取り組ませていただければ幸いです。

また政府の新型コロナウイルス専門家会議から「新しい生活様式」も提言されました。学校生活においても、様々な点に配慮しながら教育活動を行ってまいります。家庭生活におきましても、ご配慮いただければありがたいです。この今までにないピンチを少しでもチャンスに変えられるように、子どもたちが学習面でも生活面でも運動面でも自己マネジメント力を育てられるように、チーム柳小2020の皆さんが手を取り合い、がんばっていきましょう。なおご心配なこと、不安なことがございましたら、学校まで連絡をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

なお、臨時休業期間における学習課題など、各学年の詳しい取り組みは学年だより等でご確認いただきますようお願いいたします。

ピンチをチャンスに（ライアン先生から）

臨時休業中の学習は順調にできているでしょうか。外国語指導助手のライアン先生も、ピンチがチャンスに変わるように、児童生徒向けの外国語の動画を作成してくださいました。ぜひご覧いただければと思います。

<https://aizudojo.wixsite.com/english>



オンライン授業の実施に感謝いたします

本校ではタブレットを使ったオンラインの授業を今後も3年生以上で実施していきます。急な対応で、保護者の皆様には様々な面でお世話になったことと思います。ありがとうございます。町から購入していただいたタブレットを少しでも有効に活用していくことで、子どもたちにとって学校と同じという訳にはいきませんが、お互いの顔を見て健康観察や授業を進めていくことで、臨時休業におけるより良い学びを目指しています。教員もお互いに連携しながら、少しでも良いものになるように日々研鑽を積んでいます。低学年用のタブレットがなく心苦しいのですが、今後ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



< 広報や福島民報社からも取材を受けました >

<お願い>

・臨時休業期間が継続することで、今後も「柳津小安心メール」にて、今後の対応や各学年からの連絡など重要な情報を連絡することがあります。**確実なご確認と開封確認にご協力ください。**柳津小ホームページにも情報をUPしますので時々ご確認いただければ幸いです。

